
令和３年１２月県議会定例会質問（一般）要旨 （１２月１５日）

１－１

自 由 民 主 党 １７番 坂 本 竜 太 郎

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 福島の未来を切り開く人材を育む取組について

１ 本県の復興・創生の実現に向け、県民ぐるみで県づくり 知 事 復興・総合計画

を進めるべきと思うが、知事の考えを尋ねたい。 課

２ 県は、漁業担い手の育成・確保にどのように取り組んで 農林水産部長 水 産 課

いくのか尋ねたい。

３ 県は、介護福祉士養成施設への支援にどのように取り組 保健福祉部長 社 会 福 祉 課

んでいくのか尋ねたい。

二 本県の強みをいかして戦略的に展開すべき取組について

１ 県は、再生可能エネルギー先駆けの地や水素社会の実現 企画調整部長 エネルギー課

に向けた取組をどのように推進していくのか尋ねたい。

２ 県は、新たな魚種を追加するなど県産水産物のブランド 農林水産部長 水 産 課

力の強化にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

３ 県は、県オリジナル米「福、笑い」のブランド確立に向 〃 農産物流通課

け、どのように取り組んでいくのか尋ねたい。

４ 県は、相手国の市場のニーズを踏まえた福島牛の輸出に 観光交流局長 県産品振興戦略

どのように取り組んでいくのか尋ねたい。 課

５ 県は、ＪＲ只見線を応援する方々と連携した利活用促進 生活環境部長 只見線再開準備

にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。 室

三 身近に潜む危険から県民の生命を守る取組について

１ 県は、市町村が行う都市部の内水による浸水対策をどの 土 木 部 長 下 水 道 課

ように支援していくのか尋ねたい。



１－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

２ 県警察における高齢歩行者等を守る交通事故防止対策に 警 察 本 部 長 警 察 本 部

ついて尋ねたい。


